
Protokoll der Mitgliederversammlung des 
„Studierende der Zahnheilkunde der Ruperto-

Carola-Heidelberg e.V.“ 
 

Ort: Privat  
Datum: Treffen am 29.09 um 18:00Uhr  
Beginn der Sitzung: 18:07 Uhr  
Ende: 19:45 Uhr  
Protokollführer: JH 
Anwesende: 13 Mitglieder 
 
Verabschiedung des Protokolls der letzten Versammlung und Festlegung der TOPs der 
heutigen Sitzung: 
Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung? 
             Ja: 13 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 1: AK- Regeln 
-ab jetzt soll es immer eine Verantwortungsperson pro Arbeitskreis geben, zu Beginn stellt 
dieser ein kurzes Update von deren Arbeit vor  
-ab jetzt wieder regelmäßige Treffen in Person  
 
TOP 2: aktuelle Mails 
-jetzige Verantwortliche möchte ihr Amt abgeben  
-LZK Schreiben  
 
TOP 3: Website 
- neue Website wird Ende November fertig gestellt, genaues Datum folgt  
 
TOP 4: Drive 
- neuer Verantwortlicher gesucht, T. H. stellt sich zur Wahl, dieser ist ab jetzt für die 
Ordnung und Organisation des Drive- Ordners verantwortlich  
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden? 
Ja: 13 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 5: Kreuzmich 
-es sollen wie bei den Medizinern bzw. in der Vorklinik die gesammelten Altklausuren auf 
Kreuz-mich hochgeladen werden 
-es wird ein Kontakt zum Verantwortlichen bei den Medizinern hergestellt und ein neuer AK 
gebildet 
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden? 
Ja: 13 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
 
 
 



TOP 7: Sponsoring   
-es wieder vermehrt Kontakt zu Sponsoren hergestellt, es wird jedoch keine 
Einschränkungen mehr bzw. auf Forderungen von Sponsoren eingegangen, die uns 
einschränken sollen  
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden? 
Ja: 12 Nein: 0 Enthaltungen: 1 
 
TOP 8: Grippeimpfung  
- Nachfragen ob es dieses Jahr wieder Angebot der Klinik gibt sich gegen Grippe impfen zu 
lassen, J.A. kümmert sich um die Nachfrage  
 
TOP 9: Gipsraumparty  
- der kommende Phantom 2 kümmert sich um ein Gespräch mit der Vorklinik-Leitung, ob 
dieses Jahr wieder eine Gipsraumparty umgesetzt werden kann  
 
TOP 10: Pizza 
- heute gibt es Pizza, diese wird von Fachschaft bezahlt, K.U legt das Geld aus (45eu) und 
bekommt es wieder  
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden? 
Ja: 13 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
 
 
 
 
 
 
___________________________________________________________________________ 
Protokoll der Mitgliederversammlung der Fachschaft Zahnmedizin am 29.09.21  
 
 


